

1000-Euro-Spende für Malteser Hilfsdienst Waischenfeld

Eine Spende der Heinz-Otto-Stiftung in dere soll diese großzügige Spende dem Heinz und Edmund Otto an den Stadtbe- Stiftungsvorstandes und als Fördermit-

Höhe von 1000 Euro erhielt der Malte- neuen Jugendraum, der im Mehrzweck- auftragten der Malteser, Erhard Klaus glied der Malteser für das langjährige ser-Hilfsdienst Waischenfeld zum Er- haus entstehen soll, zugutekommen. und Bürgermeister Edmund Pirkel- herausragende Engagement des Hilfs-

werb des Mehrzweckhauses. Insbeson- Die Spende übergaben die Gebrüder mann. Heinz Otto dankte im Namen des dienstes.